



„Unser erstes Jahr“ in der Kulturwerkstatt Westend

Unter dem Motto „Unser erstes Jahr“ – mit dem Zusatz, dass es „noch nicht ganz vorüber ist“, will die Westend-Bildhauerwerkstatt zeigen, was in den Kursen entstan-

den ist. Präsentiert werden Keramiken, Gips- und Betonabgüsse, Holzskulpturen, Akt- und Portraitzeichnungen. Die Vernissage für die Ausstellung ist am Sonn-

abend, 24. Oktober, um 19 Uhr in der Kulturwerkstatt Westend (Waller Heerstraße 294). Danach werden die Werke bis zum 23. November gezeigt. (eb) / Foto: pv